

Brugada arrancará #CDMX gira de agradecimiento

A partir del 1 de agosto, la jefa de Gobierno electa iniciará un recorrido por las 16 alcaldías de la Ciudad de México para agradecer a los capitalinos por su apoyo en las elecciones del pasado 2 de junio

POR JOSÉ LUIS RAMOS
@otroproletario

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, anunció que a partir de agosto iniciará una gira de agradecimiento por distintas colonias de las 16 alcaldías de la capital, en la que también expondrá los avances en su plan de gobierno que iniciará el próximo 5 de octubre, y presentará a los integrantes de su gabinete.

Brugada Molina adelantó que será el 19 de agosto cuando de a conocer a los integrantes de su gabinete legal en una conferencia de prensa.

La exalcaldesa de Iztapalapa también adelantó que durante agosto se realizarán 100 foros ciudadanos en todas las plazas públicas de la Ciudad de México para informar a la población sobre la reforma judicial.

Reitera compromisos

“El 1 de agosto regreso a agradecer a la población, paralelamente a los foros que se lleven a cabo, vamos a regresar con la

gente a agradecer sus votos y a reiterar nuestros compromisos que hicimos en campaña, y que estamos preparando un plan de gobierno que arranque el 5 de octubre que será la toma de protesta”, aseveró Brugada.

La jefa de Gobierno electa recalcó que la transformación del Poder Judicial es necesaria “para que sea verdaderamente autónomo e independiente de los poderes económicos y políticos”.

Brugada explicó que la reforma incluye temas importantes, como la nueva integración de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; la elección popular de ministros, magistrados y jueces; la sustitución del Consejo de la Judicatura Federal; y las nuevas reglas procesales entre las que destacan la justicia expedita y el equilibrio entre poderes.

Transformación del Poder Judicial

“Llegó la hora de generar un gran proceso de transformación del Poder Judicial, así que necesitamos que esta Ciudad de México se ponga a la altura para convocar a la ciudadanía en un conjunto de espacios, de eventos y de foros que nos permitan conocer a fondo de qué se trata, debatir y tomar espacios en los que la población pueda tener su propia opinión”, aseveró la próxima mandataria capitalina.

El presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, solicitó a los integrantes y simpatizantes del partido guinda, participar en los foros ciudadanos para intensificar la campaña de información sobre la reforma judicial que adelantó Brugada Molina.

El 1 de agosto regreso a agradecer a la población, paralelamente a los foros que se lleven a cabo, vamos a regresar a con la gente agradecer su sus votos y a reiterar nuestros compromisos que hicimos en campaña”

Clara Brugada Molina
Jefa de Gobierno electa de la CDMX



